

Volksinitiative «Schweizer Recht statt fremde Richter»

8. Juni 2017

Für die Kampagne gegen die Volksinitiative «Schweizer Recht statt fremde Richter» wurde ein Crowdfunding gestartet.

Die Menschenrechte sind politischen Angriffen ausgesetzt, auch in der Schweiz! Allen voran mit der Volksinitiative «Schweizer Recht statt fremde Richter», die unsere Menschenrechte aushebeln will. Wir brauchen Ihre Hilfe, um diesen Angriff abzuwehren. Mit eindrücklichen Geschichten von Menschen wollen wir erzählen, was es bedeutet, wenn die Menschenrechte in der Schweiz verletzt werden. Mit Ihrer Unterstützung können wir die ganze Portraitserie "Meine Geschichte - mein Recht" (9 Porträts, dreisprachig) produzieren und diese als Ausstellung und online in der ganzen Schweiz sichtbar machen. Menschenrechte schützen uns, helfen Sie uns jetzt, diese für die Schweiz zu bewahren!

[Crowdfunding gegen Volksinitiative «Schweizer Recht statt fremde Richter»](#)